

# アカデミアのウエート高める

## 昨年は営業利益過去最高に

非臨床試験から臨床試験まで、ワンストップで受託可能なCROである化合物安全性研究所（札幌市）は昨年、過去最高の営業利益を達成した。トップクラスの受託実績を誇る後発品の生物学的同等性試験（BE試験）に加え、アカデミアの医師主導臨床試験の引き合い受託が伸長している。また、全国のベンチャーやアカデミアから、非臨床試験に関する依頼が増加しており、今後の臨床試験につながることを期待している。



寺垣氏

同社は昨年4月に営業体制を刷新した。事業部ごとに独立していた営業機能を一体化し、非臨床

が、クライアントから評価されている。今後は、「北海道のアカデミアを

事務と臨床事業において最も多くをBE試験構築。開発効率（QC）化を加速させ、当該領域

におけるプレゼンスの拡大に取り組んでいく。

以前は臨床事業における売上の多くをBE試験

1社で受託することによる間接費用削減による価格優位性。二つ目が非臨床試験から臨床試験終了までの開発情報を社内で共有することによる効率

が、クライアントから評価されている。今後は、「北海道のアカデミアを事務と臨床事業において最も多くをBE試験構築。開発効率（QC）化を加速させ、当該領域

におけるプレゼンスの拡大に取り組んでいく。

以前は臨床事業における売上の多くをBE試験構築。開発効率（QC）化を加速させ、当該領域

## 化合物安全性研究所

化合物安全性研究所（札幌市）は昨年、過去最高の営業利益を達成した。トップクラスの受託実績を誇る後発品の生物学的同等性試験（BE試験）に加え、アカデミアの医師主導臨床試験の引き合い受託が伸長している。また、全国のベンチャーやアカデミアから、非臨床試験に関する依頼が増加しており、今後の臨床試験につながることを期待している。

垣純氏は「後発品のBE試験以外の受託に力を入れ始めた5年前と比べ、当社の認知度は確実に向上了し、ワンストップサポートを評価いただける顧客もかなり増えたと感じる。今後、さらに臨床事業に占めるアカデミア等の臨床試験受託ウェー

トを高めていきたい」と意気込む。

同社が訴求する非臨床から臨床までのワンストップサポートには、三つの利点がある。一つが

連携を深めたモニターがニアの離職率が高く、連携を深めモニターが早くに辞めてしまうことで一から関係を構築し直

さなければならないケースも少なくない。

しかし、同社は前述の人材育成策に加え、北海道に力点を置いた人材採用を行うことにより、モニターの離職を防ぐことができている。札幌在住

者とのモニター採用を開始した4年前から現在まで、札幌における離職者はほとんどおらず、北海道の地の利を生かした人材確保策が生きている。

今年で2020年からスタートした長期経営計画のファーストステージが終了する。セカンドステージで躍進を遂げるためにも、年度計画の完遂に向け全力を傾注していく。寺垣氏は「むやみに人員を増やすのではなく、医療系IT企業との連携を始め、IT対応による業務効率化を進めつつ、必要な人員をしっかりと確保していく。既存社員の教育に力を入れて精銳そろいの組織構築を